

BOLETIN DE PRENSA

Encuentro de Movilidad Humana

SE CREA UNA COMISIÓN BINACIONAL PARA EL SEGUIMIENTO A LA DECLARATORIA POR UNA MOVILIDAD CON ROSTRO HUMANO

Autoridades nacionales, regionales y locales, representantes de organismos internacionales y colectivos ciudadanos se reunieron este miércoles 23 de octubre en la ciudad de Ibarra para abordar la problemática de movilidad humana. aprobaron una declaratoria que recoge compromisos para esfuerzos coordinados que faciliten un mejor ejercicio de derechos de las personas en contextos de movilidad.

Ibarra, 24 de octubre.- En el marco del Encuentro “Juntos por una Movilidad con Rostro más Humano”, se conformó una comisión binacional para dar seguimiento a la Declaratoria de Imbabura. El evento fue organizado por el Gobierno Provincial de Imbabura y su proyecto “Mejor Acceso a los Derechos de Personas en Contextos de Movilidad Humana en la Zona Norte del Ecuador”, con el apoyo de la Cooperación Técnica Alemana (GIZ) a través del proyecto PRODEM (Protección de Derechos de Personas en Movilidad Humana) y el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, ACNUR.

Fueron tres los objetivos de este encuentro: facilitar espacios de reflexión acerca del tema de movilidad humana; comprender los desafíos de la movilidad humana en la Frontera Norte y el rol que corresponde cumplir a los gobiernos autónomos descentralizados con respecto a este tema; y la firma de la Declaratoria de Imbabura, documento de compromiso de acciones conjuntas en favor de las personas en contexto de movilidad, procurando una mejor calidad de vida.

El evento contó con la participación de representantes de la Asamblea Nacional, especialmente del Grupo Parlamentario por los Derechos de las Personas en Movilidad Humana; del Parlamento Andino; El Subsecretario de SENPLADES Zona 1; de los Gobiernos Provinciales de la Mancomunidad del Norte del Ecuador; de la Gobernación de Nariño (Colombia); Alcaldías; Gobiernos Parroquiales; Gobernaciones; Defensoría del Pueblo; Representantes del alto Comisionado de las Naciones Unidas ACNUR y de la Cooperación Alemana al Desarrollo GIZ y, colectivos ciudadanos.



Foto: de izq a der. Ralf Oetzel, Coordinador proyecto PRODEM – GIZ; Oscar Chalá, Subsecretario SENPLADES Zona 1; Linda Machuca, Asambleísta Nacional y Coordinadora del Grupo Parlamentario por los Derechos de las Personas en Movilidad Humana; John Fredrikson Representante del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados; Patricio Rivadeneira, Defensor del Pueblo.

Resultado del evento fue la aprobación unánime de la Declaración de Imbabura “Por Una Movilidad con Rostro Humano” y su mecanismo de seguimiento. El Gobierno Provincial de Imbabura se comprometió a dar seguimiento a estos compromisos a convocar en 2014 a las y los firmantes, con el fin de rendir cuentas de los avances productos de acciones conjuntas.

Asimismo, se formó una Comisión Binacional de seguimiento a los acuerdos, compuesto por Asambleístas de la Asamblea Nacional y del Parlamento Andino, así como de autoridades regionales y locales de Ecuador y Colombia.

Para el Prefecto de Imbabura, Ing. Diego García, este encuentro, fue una oportunidad para que las instituciones públicas, organizaciones sociales, organismos internacionales y colectivos ciudadanos establezcan acuerdos encaminados a generar un compromiso conjunto en torno a la humanización de la migración y el refugio, la problemática de trata y tráfico de personas en la frontera norte y su implicación en la construcción de políticas en el ámbito de cada localidad.



Foto: De Izq a der. Dora Aguirre, Asambleísta Nacional; Linda Machuca, Asambleísta Nacional y Coordinadora del Grupo Parlamentario por los Derechos de Personas en Movilidad Humana; Rafael Erazo, Prefecto de Esmeraldas; Ing. Diego García, Prefecto de Imbabura y Oscar Chalá, Subsecretario SENPLADES Zona 1

Encuentro “Juntos por una movilidad con rostro humano”

Financiador por la Unión Europea, en el marco de los proyectos:

“Mejor Acceso a los Derechos de Personas en Contextos de Movilidad Humana en la Zona Norte del Ecuador”
y PRODEM - Protección de Derechos de Personas en Movilidad Humana, con el apoyo de ACNUR

